

Fecha: 14/11/2024 Audiencia: Vpe: \$330.465 Tirada:

Vpe pág: \$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

udiencia: 16.000 irada: 8.000 ifusión: 8.000 Sección: OPINION Frecuencia: 0



Pág: 8





22,99%

El conocimiento, un recurso fundamental para combatir la delincuencia

adie nos puede quitar el conocimiento, lo más hermoso es aprender, esto tiene un valor universal y cómo Zona Araucanía ControlOrden Público de Carabineros, entendemos que la sociedad tiene altas expectativas en nuestro trabajo, a las que debemos responder, como fuerza policial, con mayor preparación, capacitación y profesionalismo.

Las actuaciones de nuestro personal son mucho más que una demostración de fuerza, detrás de cada acción y decisión, existe un carabinero con conocimientos especializados que lo respaldan y orientan.

Las actuaciones de nuestro personal son mucho más que una demostración de fuerza. En este contexto, en la Zona Araucanía Control Orden Público, contamos con una Sección Docencia, la que se encarga de capacitar de manera continua, no solamente a nuestros carabineros de la Macrozona Sur, sino

que también, a funcionarios de todas las regiones, participando hombres y mujeres, sin distinción.

En esta línea, entre los años 2022 y 2024, con el objetivo de mejorar nuestro labor operativa y preventiva en entomos rurales complejos, y, por sobre todo, para entregar mayor preparación y mejorar las condiciones de seguridad de nuestros carabineros, es que creamos el curso de Control Orden Público e Intervención Rural (COPEIR), en el cual, ya se han capacitado 238 carabineros de todo el país.

Esta semana, entregamos sus diplomas a 23 carabineros y ca-

rabineras que egresaron de la 12º versión del curso COPEIR, ocasión en que destacaron la experiencia y la oportunidad de adquirir y ampliar sus conocimientos para aplicarlos a la realidad de seguridad de sus respectivas zonas. Carabineros de Ñuble, Santiago, Puerto Montt, Valparaíso, Concepción e incluso del Departamento de Protección de Personas Importantes (PPI), superaron con éxito el desafío y valoraron la preparación teórica y práctica adquirida.

Dicha capacitación es parte del proceso de profesionalización que se alinea con las exigencias de nuestra máxima autoridad Institucional, nuestro general director Marcelo Araya Zapata, quien entre los años 2019 y 2020, fue jefe de esta Zona Especializada y, por lo tanto, conoce muy bien la importante y fundamental labor que desplegamos para entregar paz, tranquilidad y seguridad en la Macrozona Sur, la que ejerceremos respaldados por una batería de conocimientos y habilidades esenciales para el ejercicio policial, actualizando nuevos enfoques y paradigmas, siempre cumpliendo con los marcos legales vigentes y un respeto irrestricto por los Derechos Humanos, para enfrentar de manera efectiva y eficaz situaciones de riesgo y amenazas a la seguridad pública.

El conocimiento tiene un valor universal, siempre lo he dicho, nadie puede quitamos el derecho y las ganas de aprender. Es fundamental para el desarrollo de las sociedades, permite tomar decisiones informadas que se traducen en una mejor resolución de las problemáticas a las que se enfrentan a diario nuestros hombres y mujeres carabineros, por lo tanto, el conocimiento no solo esun beneficio para quien lo adquiere, sino que se traduce en un beneficio para toda la comunidad y un recurso fundamental para combatir la delincuencia.